



COMMUNIQUÉ

Le 2024-09-23

Objet : suivi de l'AGA du congrès des Peuples Autochtones

À tous les présidents des communautés et aux membres de l'Alliance Autochtone du Québec.

Les 20 et 21 septembre 2024 avait lieu l'AGA du Congrès des Peuples Autochtones à Ottawa, lors de cette rencontre les 11 organisations Provinciales et Territoriales y étaient représentées et nous avons eu la chance d'échanger et de travailler avec les gens des autres provinces et territoires sur ce qui a été fait et ce qui pourrait se faire dans l'avenir.

Lors des élections, ce sont deux nouvelles figures qui sont ressorties gagnantes, je vous annonce donc que Mme Shawna Jean a été élue au poste de Vice-Chef et M Brendan Moore a pour sa part été élu chef du CPA, je tiens donc à leur offrir mon entière collaboration et leurs souhaite la meilleure des chances dans leurs nouvelles fonctions respectives.

Lors de cette rencontre nous avons aussi entériné le procès-verbal de l'AGA 2023, il me fait donc plaisir de vous inclure dans le fichier ci-joint une copie de toutes ces résolutions incluant leurs suivis.

Vous trouverez aussi ci-jointes des photos avec notre nouvelle Vice-Chef ainsi qu'avec notre nouveau Chef National.

Je profite aussi de l'occasion pour vous informer que nous avons été entendus en Cour d'Appel du Québec contre le Procureur Général du Québec dans notre dossier sur nos droits. Les trois juges ont pris le tout en délibéré et nous ont informé que nous devrions recevoir le résultat dans un délais raisonnable.

Gérard Coulombe
Président Grand-Chef
Alliance Autochtone du Québec Inc.
grandchef@aaqnaq.com